

『ミネスタウェーブ』5月号 「子どもたちと歩む幸せ～おもちゃに命を吹き返して～」



テレビ班

黒糸Youtube

所で壊れたおもちゃの修理を行つて いるボランティア団体「おもちゃの病院ドクターくるりん」。

3月まで院長を務めていた高原謙治さんの活動に密着し、おもちゃの修理にとどまらず、子供たちと関わる彼の想いを取材した。

1週目(クリックして聴く)
近年注目されているが
広まりきれていない謎解
きイベントの面白さを実
際に体験し、新たな魅力
を見つけました。

2週目(クリックして聴く)
お茶を入れて飲むこと

こちらラジオ 番組制作部

今月号からスタ通作成班が2年生3人になりました！
引き続き「スタジオ通信」をよろしくお願ひします！

3週目(クリックして聴く)
花言葉について調べ、
1種のコミュニケーションツールとしても使え
気軽に生活に取り入れること
ができると考えまし
た。



放送情報

湘南平塚コミュニティ放送
(FM 湘南ナパサ 78.3Mhz)
毎週火曜
20:00~20:30 オンエア

自分磨きについて言葉遣いの面から考え、正しい言葉を使って話すこと以上に敬意が伝わるようになります。話すことが大事だと学びました。

新入生が正式入会しました！！



ひらつかシングスYouTubeはこちら

新たに1年生25名を迎える入
れ、新生スピナッチスタートで
す！それに伴い各SNS(X、T
IKTOK、インスタグラム)も
リニューアルしたので是非チエ
ックをお願いします！

当プロジェクトのメンバー

が企画会議に参加した平塚市
の広報番組『ひらつかシング
ス』が、YouTubeの平塚市公式
チャンネルで公開されていま
す。今回参加させていただい
た番組「Vol.23 平塚まちな
か活性化隊」が公開されまし
た。ぜひご覧ください！

2025年度からDOZINEは新
しく生まれ変わりました。今までの自
由で面白くてワクワクするような作品
を作ることは変わらず、新しいことに
挑戦していきます。

「ファッショング雑誌」第2号に向け
て、メンバーが制作を進めておりま
す。どんな内容になるのか、メンバー
も楽しみにしています。一人でも多く
の心に響くようなワクワクするコンテ
ンツを作つて参ります！

新しい仲間もたくさん増えました。
数人で取り組んでいたプロジェクトで
すが、今年はたくさんの仲間と一緒に
楽しい作品・企画づくりに励みますの
で、どうぞよろしくお願いします！
ちなみに写真は昨年度の建学祭のも
のです。建学祭に向けて、色々と企
画が進行しているとか…？
昨年度からも更にパワーアップした
建学祭の企画にしますので、どうぞお
楽しみに！

広報班Spinach!!

DOZINE



一最新の同人誌はこち
ら

Instagram



TikTok



X



『Spinach!!公式SNS』

今月のコラム

ゴールデンウィークも終わり、いよいよ夏が近づいてまいりました。1年生はそろそろ大学生活に慣れてきた頃かと思います。思い描いていた大学生生活を過ごせているでしょうか？5月は新しい環境に慣れる一方で、気分が落ち込んだり、やる気が出ない、疲れやすいと感じる人も多い季節です。これが「五月病」と呼ばれるもので、心と体のバランスを崩しやすくなります。新しい挑戦や出会いも多いこの時期、無理をせず、適度に休息を取りながら、自分のペースで過ごすことが大切です。暑さに負けず、健康に気をつけていきましょう。

(海和)

JPOT

今月は文学フリマに参加して来ました！！文学フリマとは小説、短歌、俳句、評論、ジャーナリズムなど多種多様な文学作品の作り手が集まり自分の作品を販売したりしてお互いの作品を楽しむフリーマーケットです。今回も私たちはJPOTとして最新号を初めとした過去の冊子を販売しました！売り上げは22冊と過去最高でした！手に取ってくださったのは新聞社に勤めている方やジャーナリズムに興味のある方、元々ジャーナリズム関係の仕事をしていた方など様々でした。そういった方々に私たちの成果を見てもらえることはとても嬉しいですし、もっとたくさんの方に活動を知ってほしいと思いました！新入生もまだまだ募集中です。興味のある東海大生はぜひご参加ください！